



やまなみ

山形市立大曾根小学校
学校だより
令和3年10月12日
校長
No. 10 太田 千春

令和3年度 創立 120 周年記念運動会 ～仲間と心一つに!! 最後まで精一杯がんばろう!～

9月30日(木)、運動会実行委員会のみなさんの企画・運営による運動会スローガンの発表と応援団結団式が行われました。今年度のスローガンは、「仲間と心一つに!! 最後まで精一杯がんばろう!」に決まり、体育の時間をはじめとした練習・準備にも熱が入ってきました。

今年は、学校創立 120 周年を記念した特別な運動会となります。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に配慮しながらの活動となりますが、子供たちが心一つにして、最後まで精一杯がんばる姿をご覧いただき、元気を届けることができる運動会になることを願っております。

運動会実行委員会

実行委員長	6年	岸 優衣斗	さん
副委員長	6年	岸 梓紗	さん
委員	6年	寒河江碧生	さん
委員	5年	星野ひみ華	さん
委員	5年	岡崎 蒼依	さん
委員	5年	佐竹 琴葉	さん
委員	5年	佐藤 柚希	さん
委員	4年	寒河江珠生	さん
委員	4年	齋藤弘太郎	さん
委員	4年	高橋 楓芽	さん



日 時：令和3年10月16日(土)
*雨天時は17日(日)に順延
会 場：大曾根小学校グラウンド
競技種目：徒競走(1年生：80m)
(2年生以上：100m)
持久走(1・2年生：600m)
(3・4年生：800m)
(5・6年生：1000m)
全校種目 大玉転がし
学年部対抗リレー
リズムダンス(1～5年生)
大曾根音頭(6年生)

運動会当日の種目の一つとして、6年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる「大曾根音頭」を披露することになりました。地域文化の伝承に携わろうとする子供たちが、コロナ禍において地域の方々が集える場をつくりたいという思いをもち、実現した企画です。アナウンスでお誘い申し上げますので、保護者、地域の皆様にも、是非、踊りの輪に加わっていただければと思います。

今年度も、当日の検温や体調・連絡先等の確認に御協力いただくとともに、グラウンドへの入場人数を制限させていただきました。ご理解、ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

赤組応援団

組頭	6年	阿部 陽色	さん
団長	6年	岸 朝陽	さん
団員	6年	土屋 美月	さん
団員	5年	阿部 如乃	さん
団員	4年	星野 陸斗	さん
団員	4年	渡邊 歩	さん



白組応援団

組頭	6年	高橋 晴夏	さん
団長	6年	原田 逢音	さん
団員	6年	佐藤 碧	さん
団員	5年	城戸口 凜	さん
団員	4年	高橋 一晟	さん
団員	4年	高橋 凪	さん



放送局員

係長	6年	渡邊 結	さん
副係長	6年	峯田 さくら	さん
副係長	5年	関 華蓮	さん
係員	5年	齋藤 晴翔	さん
係員	4年	鎌田 唯斗	さん
係員	4年	秋葉 花南	さん



実りの秋 「こどものゆめ」の収穫

田植えから4ヶ月、黄金色の稲穂のそよぐ実りの秋になりました。9月28日（火）、すばらしい秋晴れの下、大木万之助様、庄司一朗様、土屋正美様、寒河江郁子様（地域学校協働活動推進員）にご協力いただき、4・5年生が稲刈りを行いました。一株ずつ丁寧に鎌で刈り取り、稲杭にかけていきます。午前9時頃から作業を始めてたっぷり2時間。今年は豊作で、立った稲杭は昨年をしのご17本。気持ちの良い汗を流しました。

収穫した米は、「こどものゆめ」という名前で販売する予定で5年生が準備を進めています。このお米は子供たちの手で大事に作られ、子供たちの夢のように大きく成長していくお米になってほしいという願いが込められているそうです。11月6日（土）に開催予定の学習発表会を楽しみにお待ちしております。



